

undefined - mercredi 20 septembre 2023

Colmar et sa région

## CLUB-SERVICE Les vendanges franco-allemandes du cœur



*Comme chaque année, les Rotariens ont répondu en nombre à l'appel de ces vendanges de la solidarité. Photo DNA/JR. HAEFÉLÉ*

**Une cinquantaine de membres et amis du Rotary club de Colmar, de son club satellite Colmar-Pays de Rouffach et une vingtaine de rotariens de Kassel en Allemagne ont participé, samedi matin, aux vendanges de la solidarité.**

Pour la 11<sup>e</sup> année consécutive, la traditionnelle journée des vendanges caritatives s'est déroulée dans une ambiance joyeuse au domaine Cattin de Voegtlinshoffen.

Cet échange entre le club de Colmar et son homologue de Kassel s'est fait dans le cadre du 60<sup>e</sup> anniversaire du traité de l'Elysée. Une convention destinée à sceller la réconciliation et la coopération entre la France et l'Allemagne.

- **« L'environnement et la jeunesse sont mes objectifs prioritaires pendant ma mandature »**

Les vendangeurs ont été accueillis par Jacky Cattin en personne, qui les a gratifiés d'un discours de bienvenue, empreint de son humour habituel.

Hervé Ribes, le président du Rotary club de Colmar 2023/2024, a remercié à son tour les participants de leur présence. Il a rappelé que les deux présidents rotariens ont décidé d'affecter l'argent récolté, grâce à ces vendanges, à une association locale qui œuvre dans le domaine de l'environnement. Mais également à favoriser les échanges de jeunes entre les deux pays dans le cadre de l'assemblée parlementaire franco-allemande, coprésidée par Brigitte Klinkert. Comme l'a encore souligné le président Hervé Ribes : « L'environnement et la jeunesse sont mes objectifs prioritaires pendant ma mandature ».

L'ensemble des participants a rejoint le lieu-dit « Wigarta » où ils ont vendangé de l'auxerrois destiné à produire du crémant. Après l'effort, le réconfort, après quatre heures de vendanges, la joyeuse équipe s'est retrouvée pour déjeuner au Belvédère du domaine où ils ont eu le plaisir d'être rejoints par le maire de Colmar, Eric Straumann. Ils ont pris connaissance des résultats de leur contribution par le maître des lieux qui a remis un chèque au Rotary club de Colmar, en contrepartie des neuf tonnes de raisin récoltés dans la matinée.